
会員の皆様へ  

                        

令和 4年 6月 21 日（水）に第 2回実行委員会が開かれました。 

主な内容についてお知らせします。 

 

１ 臨時総会に向けて 

実行委員では、PTA の適正化を図るため規約改正の見直しについて検討を進めています。 

規約改正の目的は、会員の負担軽減、また時代に沿った「かたち」にすることで PTA 活動により取り組

みやすくするためです。 

 

・個人情報取扱規則第 7条の改正 

・規約 第 41 条及び第 44 条の削除 

 

検討案については第 3 回実行委員会開催後、10 月上旬を目標に臨時総会（書面開催）を開催予定。 
 

２ ウェブベルマークの認知度向上について 

PTA 活動の中にベルマーク活動がありますが、集計作業が役員活動の負担になっています。 
理由として、集計人数が少ないこと、企業ごと・点数ごとに仕分けする作業に膨大な時間を 
とられることがあげられます。 
《ウェブベルマーク》を利用することで集計作業の負担軽減を目指していきたいと考えています。 
現状は、ベルマーク：95.5％ ウェブベルマーク：4.5％ の利用率となっています。 
《ウェブベルマーク》の認知度を上げるため、以下の取り組みを実施する運びとなりました。 
 
・PTA 連絡メール配信時にウェブベルマークの案内 URL を添付する 
・広報誌にウェブベルマークの案内を差し込む 
・児童委員会で児童にどんなものが学校にあったらいいか話し合って目標を決めてもらい、児童と共に

取り組むことで認知度の向上を図る 

 
★もえぎ野小学校のベルマーク利用ランキング 

令和 4年 6月 30 日 

もえぎ野小学校 PTA 

実行委員会 

登録はこちら↓↓ 

https://www.webbellmark.jp/ 

 

ウェブベルマークとは・・・公式 You Tube 

https://m.youtube.com/watch?v=boMbHE9wr8Y 



 

デジタル化を取り入れて、いかに作業の軽減を図れるかが今後もベルマーク活動を継続できるかの鍵

になっています。ウェブベルマークへのご協力をお願いいたします。 

 

３ 第 1 回 PTA 適正化会議後の取り組みについて 

今年度の適正化会議では PTA の仕組みを正しいものにし、 業務内容を見直してスリム化するという 
目標を立てています。 

1） 給食当番の白衣について 

現在は各クラスにおいて、１着を２人で交互に使用している状況ですが、 
感染症対策や香害対策として、１人１着を１年間貸与する形にできないかとの声があり 
貸与以外に、PTA 会費での購入、または自己負担での購入なども視野に入れ話し合いを行いました。 
課題は多くありますが、今後前向きに検討しながら進めていきたいと考えています。 
 
2） 実行委員・常任委員選出 調査票のオンライン化について 

 
実行委員選出時の紙配布の問題点として、 
・調査票の大量印刷とホッチキス留め、回収後の仕分けに数時間かかること、 
・選出後、調査票をシュレッダーで処理する手間と時間がかかること、 
・担任の先生に提出チェックや回収作業といった負担をおかけてしていること が挙げられます。 
そのためパーパレス化、集計作業の効率化を目指すことを目標に、今年度は Googleフォーム導入を提

案し、学校側からの了承を得られました。実施にはまだ課題も多く PTA 室のネット環境の見直し等あ

りますが、学校と連携をとりながら進めていきたいと考えています。 
 
４ 今後の予定 

・PTA 活動報告第 2号 7 月中旬に発行を予定しています。 
・第 2 回 PTA 適正化会議は 7 月 7 日（木）10 時より zoom にてオンライン開催を予定しています。 
・第 3 回実行委員会は 9 月 21 日（水）10 時より視聴覚室にて開催を予定しています。以上 


